

SKRIPSI

**PELAKSANAAN PENDAFTARAN TANAH SISTEMATIS
LENGKAP (PTSL) DI KABUPATEN SOLOK**

*Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan Memperoleh Gelar
Sarjana Hukum di Fakultas Hukum Universitas Andalas*

Oleh:



PROGRAM KEKHUSUSAN: HUKUM ADMINISTRASI NEGARA PKVII

Pembimbing :

Dr. Azmi Fendri, S.H., M.Kn

Titin Fatimah, S.H., M.H

FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2020

ABSTRAK

Pendaftaran tanah sebagai wujud pelaksanaan kewajiban pemerintah untuk menjamin kepastian dan perlindungan atas kepemilikan tanah. Pendaftaran merupakan langkah awal untuk dapat diterbitkannya tanda bukti hak atas tanah. Dalam pelaksanaannya, pemerintah telah menyelenggarakan program pendaftaran tanah secara sistematis. Untuk mempercepat pendaftaran tanah pemerintah mengeluarkan Peraturan Menteri Agraria dan Tata Ruang Nomor. 6 Tahun 2018 Tentang Percepatan Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap yang bertujuan memberikan kepastian hukum dan perlindungan hukum bagi masyarakat agar semua tanah yang ada di Republik Indonesia terdaftar. Namun dalam tahapan dari pelaksanaannya ada beberapa tahapan yang tidak sesuai dengan peraturan hukumnya seperti tahapan penyuluhan, yang tidak terlaksana yaitu pengumuman data fisik dan data yuridis yang dilakukan oleh Badan Pertanahan Pengumuman di informasikan selama 14 hari kerja di Kantor Pertanahan Kabupaten Solok dan Kantor Wali serta masih ada kendala dan kurang di terimanya program ini oleh masyarakat di Kabupaten Solok, karena sebagian besar tanah merupakan tanah milik adat yang dianggap akan menghilangkan hak komunal suatu kaum dan program ini kurang cocok dilakukan di Provinsi Sumatera Barat pada umumnya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap di Kantor Pertanahan Kabupaten Solok dan solusi dari kendala yang dihadapi dalam Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap di Kabupaten Solok. Penelitian ini menggunakan metode penelitian Yuridis Sosiologis atau Empiris bersifat deskriptif, menggunakan jenis data Primer dan Sekunder, sumber data yang didapat penulis dari Penelitian Kepustakaan dan Lapangan, dan teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara wawancara dan studi dokumen.

KATA KUNCI : PENDAFTARAN TANAH, PTSL, KANTOR PERTANAHAN KABUPATEN SOLOK

